

POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

Revilla afirma que la “incapacidad” de Diego para reducir el paro “le invalida” para continuar como presidente de Cantabria

El líder del PRC asegura que el Gobierno del PP ha situado a la comunidad autónoma “a la cabeza de España en desempleo y precariedad laboral”

Santander, 4 de noviembre de 2014

El secretario general del PRC, Miguel Ángel Revilla, ha asegurado hoy que la “incapacidad” demostrada por el presidente regional, Ignacio Diego, para reducir el paro y promover la creación de empleo “le invalida” para continuar al frente del Gobierno de Cantabria, después de haber situado a la Comunidad Autónoma “a la cabeza de España en desempleo y precariedad laboral”.

Revilla ha realizado estas manifestaciones después de conocer que la región fue en octubre la tercera donde más subió el paro, con un incremento del 5,1 por ciento frente a una media nacional del 1,7.

“Aunque esperado, estamos de nuevo ante un dato malísimo y que vuelve a poner de manifiesto que el Gobierno de Ignacio Diego carece de soluciones para recuperar la economía y el empleo y sólo sabe hacer propaganda con los alivios puntuales que nos proporciona la temporada turística durante los meses de verano”, ha lamentado.

Además del incremento del paro y la pérdida de casi 2.400 afiliados a la Seguridad Social, que sitúa en alrededor de 19.263 el número de cántabros que han perdido su puesto de trabajo en lo que va de legislatura, el líder regionalista ha expresado su preocupación por el aumento de los desempleados que no perciben prestación, que por primera vez supera a los que sí la reciben.

En este sentido, ha destacado que los parados sin ingresos son ya 25.908, frente a los 23.985 con subsidio, una situación que ha calificado como “insostenible e inaceptable en cualquier sociedad que se considere avanzada”.

Asimismo, ha criticado “la precariedad y la estacionalidad” del “escaso empleo” creado en el último mes en la Comunidad Autónoma, donde la contratación apenas aumentó un 1 por ciento, frente a un crecimiento del 4,1 por ciento en el conjunto de España, y el 92,3 por ciento de los contratos firmados fueron temporales.

A la vista de todos estos datos, Revilla considera que el presidente regional no sólo “hace el ridículo”, sino que demuestra una “profunda irresponsabilidad”, cuando afirma, como hizo ayer en el Parlamento, que Cantabria “crea empleo”.



POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

“El señor Diego vive en una burbuja de ensoñaciones jaleado por los suyos, mientras el resto de los cántabros sufrimos las consecuencias de su nefasta gestión y su fracaso a la hora de impulsar la creación de empleo, en contra de todas las promesas y de las prioridades que asumió al iniciar su mandato”, ha concluido el secretario del PRC.

